

# WE ARE KINGS

Mels, Oktober 2017

## Sponsorensuche CD-Aufnahme

*Jung, dynamisch und neugierig – So erobern wir jeden Tag, stets offen für Neues. Wir spielen Musik, die uns zum Nachdenken anregt oder zum Tanzen antreibt. Mit eigenen Songs und verschiedenen Covers im Bereich Pop, Jazz, Blues oder Chanson nehmen wir Sie mit in unser musikalisches Königreich.*

Liebe Freunde und Bekannte

Im letzten Jahr haben wir mit unserem Duo WE ARE KINGS viele tolle Auftritte erlebt und freuen uns auf alle weiteren Konzerte.

Im Januar möchten wir unsere eigenen Songs im Tonstudio aufnehmen. Unser Ziel ist es, euch Ende Januar 2018 die fertige CD zu präsentieren und damit an einem Wettbewerb teilzunehmen.

Wir arbeiten mit anderen Musikern, einem Tontechniker, einem Grafiker und weiteren Personen zusammen. Es ist uns wichtig, dass wir allen finanziell entgegenkommen können. Die Gesamtkosten für die Produktion der CD betragen ungefähr 6000 Fr. Die Realisierung ist nur möglich, wenn wir auf grössere und kleinere Unterstützungsbeiträge zurückgreifen können.

Für jeden Unterstützungsbeitrag bedanken wir uns bei allen Supportern, Gönnern und Sponsoren in Form von unserer CD, einem Konzert und weiteren Möglichkeiten. Die Sponsoring-Möglichkeiten sind auf einer separaten Liste zu finden.

Wir freuen uns darauf, viele „Goodies“ zu verschicken!

Liebe Grüsse

Anna Warzinek und Barbara Smuc

# WE ARE KINGS

## Wer sind wir?

Anna Warzinek (Gesang, Klavier) und Barbara Smuc (Gitarre, Gesang) bilden das Duo WE ARE KINGS. Sie haben sich 2007 an der Kantonsschule kennengelernt und damals begonnen gemeinsam Musik zu machen. Während diesen vier Jahren haben sie zusammen oder auch unabhängig voneinander in verschiedenen Formationen musiziert. Nach der Kantonsschule haben sie sich beruflich für zwei verschiedene Wege entschieden. Anna hat mit dem Musikstudium in Wien begonnen, Barbara startete das Pädagogikstudium an der PH Rorschach.

Im Januar 2017 haben sie beschlossen, ein Duo-Repertoire aus eigenen Liedern und verschiedenen Covers zu arrangieren.

## Was machen wir?

Ihr Repertoire beinhaltet selbstgeschriebene Songs und Covers in deutscher und englischer Sprache. Sie spielen vor allem Musik der Stilbereiche Pop, Jazz, Blues und Chanson an Konzerten, privaten Anlässen und Hochzeiten.

In einem Spektrum von fröhlich unterhaltsam bis hin zu nachdenklich ruhig, verbindet alle Songs eine kritische Kernaussage. Ihre eigenen Stücke möchten sie im Januar 2018 auf eine CD aufnehmen, um diese ihren Interessenten zu präsentieren und um sich mit diesen im Februar 2018 für das Singer/Songwriter-Festival „Lieder auf Banz“ zu bewerben.



## Biografien

### Barbara Smuc

ist in Buchs SG aufgewachsen und hat die Kantonsschule Sargans besucht, wo sie und Anna sich kennenlernten. Im Alter von 13 Jahren besuchte sie den ersten Gitarrenunterricht und an der Kantonsschule den ersten Gesangsunterricht. In dieser Zeit wirkte sie in verschiedenen Formationen mit Gitarre und Gesang mit (Meatballs, Klassikensemble). Nach dem Gymnasium begann Barbara das Pädagogikstudium an der PH in Rorschach. Dort besuchte sie auch den klassischen Gitarrenunterricht bei Olaf Köhler und Jürg Kindle. Zurzeit wohnt sie im Kanton Aargau und arbeitet dort als Lehrerin.

### Anna Warzinek

ist in der Nähe von München geboren. Die Ostschweizerin wohnt inzwischen in Wien und studiert am Vienna Konservatorium Songwriting und Popgesang und an der Universität für Musik und darstellende Kunst Musikerziehung sowie Komposition im Vorbereitungslehrgang. Aufgewachsen ist sie in Mels, im Kanton St.Gallen. Im Gymnasium lernte sie Barbara Smuc kennen, wo beide den Schwerpunkt Musik absolvierten. Schon nach wenigen Monaten Bekanntschaft, spielten sie in grösseren Formation in mehreren Bands und machten immer wieder bei Projekten inner- und ausserhalb der Schule mit. Mit 17 Jahren erhielt sie Förderunterricht in Gehörbildung und Tonsatz beim Komponisten Enrico Lavarini. Nach der Matura folgte der Förderunterricht für klassischen Gesang am Konservatorium Zürich bei Roswitha Müller. Gleichzeitig besuchte sie das Vorstudium für Jazz und Popmusik in Zürich und Basel.

- Förderpreis der Migros – bei verschiedensten Radiosendern on air
- Nomination „Young Caritas Award“ – Jugendkulturfestival, Jukult, dreimal 1. Preis
- Mundart-Pop-Rock Wettbewerb, Schnabl, Radio Vorarlberg, 2. Platz

# WE ARE KINGS

## Übersicht der Sponsoring-Möglichkeiten

### 800 - 999 Franken

- ♥ Konzert mit Band
- ♥ Erwähnung als Hauptsponsor auf unserer Homepage

### 600 – 799 Franken

- ♥ Ein persönlicher Song mit einfacher Aufnahme oder Hauskonzert als Duo
- ♥ CD per Post zugestellt, mit persönlichem Gruss
- ♥ Erwähnung als Sponsor auf unserer Homepage

### 400 – 599 Franken

- ♥ Hauskonzert Duo
- ♥ CD per Post zugestellt, mit persönlichem Gruss
- ♥ Erwähnung als Sponsor auf unserer Homepage

### 200 – 399 Franken

- ♥ Songpartnerschaft für einen Song auf der CD
- ♥ CD per Post zugestellt, mit persönlichem Gruss
- ♥ Erwähnung als Gönner auf unserer Homepage  
Limitiert: 6x zu vergeben

### 60 – 199 Franken

- ♥ CD per Post zugestellt, mit persönlichem Gruss
- ♥ Eintrag Ihres Namens als Gönner auf unserer Homepage

### 30 – 59 Franken

- ♥ Eintrag Ihres Namens als Supporter auf unserer Homepage
- ♥ CD digital via E-Mail zugestellt

### 15 – 29 Franken

- ♥ CD digital per E-Mail zugesendet

### 1- 14 Franken

- ♥ Ein kleines Gedicht für dich